

Pressemitteilung

26.01.2023

Pressestelle

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Sozialraumbefragung in der Innenstadt beendet

Mit einem guten Ergebnis ist die Anfang Dezember gestartete Befragung der Einwohnerinnen und Einwohner in der Innenstadt zu Ende gegangen. Insgesamt 25,8 Prozent der befragten Personen haben geantwortet. Die neue Sozial-Beigeordnete, Frau Eter Hachmann, bedankt sich ausdrücklich bei allen, die teilgenommen haben. „Uns ist bewusst, dass ein Fragebogen, der doch mehr als 15 Seiten lang war und Fragen beinhaltete, die teilweise sehr persönlich waren, nicht „so nebenbei“ beantwortet wird. Aber nur so können wir auch die Meinungen und Bedarfe unserer Bürgerinnen und Bürger erfahren, denn die wirklichen Bedarfe sind Grundlage unserer weiteren Planung sozialer Maßnahmen und Angebote“, begründet Frau Hachmann die Wichtigkeit der Befragung. „Die erreichte Rücklaufquote ist daher für uns sehr zufriedenstellend“.

Ein Dankeschön geht auch an die Quartiersmanagerin vom Leipziger Tor-Quartier, Frau Watzek, und an Frau Zaizek vom Franztreff für die Unterstützung bei der Befragung.

Das beauftragte Institut wird nun die Fragebögen auswerten. Im Sommer werden wir die Öffentlichkeit dann über die Ergebnisse informieren.

Und natürlich werden unter denjenigen, die an der Befragung teilgenommen haben, vom SOKO Institut noch 10 x 100 Euro verlost!